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平成 26年度 第 2回大垣市スポーツ推進審議会 会議録 

                     

１ と き  平成 26 年 8 月 18日（月）14 時 00分～15時 30 分 

 

２ ところ  大垣市役所北庁舎 北館 1階 教育委員会室 

 

３ 出席者（敬称略） 

(1)委員 

所属名・役職名 氏 名 

会 長 大垣市体育連盟会長 堤  俊 彦  

副会長 岐阜経済大学教授 髙 橋  正 紀 

委 員 大垣市スポーツ推進委員協議会会長 山 田  幸 隆 

委 員 大垣市医師会理事 日下部 良邦 

委 員 大垣市小学校体育振興会会長 小 原  良 次 

委 員 大垣市体育連盟 少年スポーツ委員会委員長 牧 野  安 孝 

委 員 大垣市体育連盟 生涯スポーツ振興委員会委員長 髙橋 美和子 

委 員 大垣市スポーツ少年団育成部会長 矢 橋  陽 子 

委 員 大垣市職域体育振興会理事 小 川  修 司 

委 員 大垣市連合体育振興会副会長 大 野  義 近 

委 員 市民公募委員 井 村  征 夫 

委 員 市民公募委員 加 藤  典 克 

 

(2)オブザーバー 

所属名・役職名 氏 名 

大垣市体育連盟 専務理事兼事務局長 宇佐見 昭典 
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（3）事務局 

所属名・役職名 氏 名 

大垣市教育委員会教育長 山 本  譲 

大垣市教育委員会事務局長 坂  喜 美 和 

社会教育スポーツ課参事 宇 津  慎 一 

社会教育スポーツ課主幹 加 藤  洋 

社会教育スポーツ課主事 中 島  康 路 

庶務課長 加 藤  誠 

庶務課主幹 林  昭 義 

庶務課主査 土 川  剛 史 

 

(4)傍聴者 1 名 

 

 

４ 議 題  (1)第 2 次大垣市スポーツ推進計画（素案）について 

       (2)その他 

 

５ その他  (1)本会議録は、「審議会等の会議の公開に関する事務取扱要領」第 6 条に

基づき、会議次第と併せて公開するものとする。 

       (2)会議の経過、結果については次ページ以降によるものとする。 
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＜次第１ 開会＞ 

加藤主幹 開会を宣言。 

※会長へ議事進行を依頼するまでの間、事務局が議事進行を行う。 

 

＜次第２ あいさつ＞ 

堤会長 

 

山本教育長 

あいさつ（略） 

 

あいさつ（略） 

 

＜次第３ 議題＞ 

堤会長 

 

 

 

 

宇津参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・定足数の確認 

・審議会公開の報告 

・事務局に対して「第 2 次大垣市スポーツ推進計画（素案）について」説

明を依頼。 

 

※資料説明の前に審議会の目的、委員のそれぞれの立場からの意見、スポ

ーツ推進計画の在り方について説明。 

・素案審議の進め方について説明。 

別添資料№1の素案 1ページから順に少しずつ区切って説明。その都度、

ご発言をお願いするという形で進行する。修正等があった場合についても

その都度審議し、決定する。本日は、素案の第 2 章「現状と課題」の「2 

第 1 次計画の実施状況及び評価」（12 ページ）までの確認をお願いする。

ただし、終了時間となったら区切りの良いところで審議を終了し、次回に

引継ぐこととする。 

本日と 9月 17 日、10月 14 日の 3回の審議会で全章を確認する。 

 

【資料説明】 

・別添資料№1－第2次大垣市スポーツ推進計画（素案） 

・別添資料№2－大垣市スポーツ推進計画 第1次計画と第2次計画との比較 

・別添資料№3－体育・スポーツに関する市民アンケート調査報告書 

 

別添資料№1－第2次大垣市スポーツ推進計画（素案）の 1 ページ、第 1

章「第 2 次大垣市スポーツ推進計画の策定にあたって」の「１ 策定趣旨」

を読み上げる。 
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堤会長 

 

 

宇津参事 

 

 

 

堤会長 

 

牧野委員 

 

宇津参事 

 

堤会長 

 

 

宇津参事 

 

 

 

堤会長 

 

 

宇津参事 

 

 

 

堤会長 

 

 

宇津参事 

 

 

 

 

ご意見等はございませんか。 

ないようですので、次に進みます。 

 

別添資料№1－第2次大垣市スポーツ推進計画（素案）の 2 ページ、第 1

章「第 2 次大垣市スポーツ推進計画の策定にあたって」の「２ 位置づけ」

を読み上げる。 

 

ご意見等はございませんか。 

 

職域体育振興会は体育連盟の組織の中に入っているのか。 

 

体育連盟の加盟団体に入っています。 

 

他に意見はございますか。 

ないようですので、次に進みます。 

 

別添資料№1－第2次大垣市スポーツ推進計画（素案）の 2 ページ、第 1

章「第 2 次大垣市スポーツ推進計画の策定にあたって」の「３ 策定方法」

を読み上げる。 

 

ご意見等はございませんか。 

ないようですので、次に進みます。 

 

別添資料№1－第2次大垣市スポーツ推進計画（素案）の 3 ページ、第 1

章「第 2 次大垣市スポーツ推進計画の策定にあたって」の「４ 策定経緯」

を説明する。 

 

ご意見等はございませんか。 

ないようですので、次に進みます。 

 

別添資料№1－第2次大垣市スポーツ推進計画（素案）の 3 ページ、第 1

章「第 2 次大垣市スポーツ推進計画の策定にあたって」の「５ 計画期間」

を読み上げる。 
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堤会長 

 

 

宇津参事 

 

 

 

牧野委員 

 

 

宇津参事 

 

山田委員 

 

宇津参事 

 

宇佐見オブザ

ーバー 

 

 

堤会長 

 

 

宇津参事 

 

 

井村委員 

 

 

宇津参事 

 

牧野委員 

 

 

 

ご意見等はございませんか。 

ないようですので、次に進みます。 

 

別添資料№1－第2次大垣市スポーツ推進計画（素案）の 4ページ、第２

章「現状と課題」の「１ 本市のスポーツ推進の取り組みの概要」を読み

上げる。 

 

岐阜県民スポーツ大会 5大会連続で優勝とあるが、今年度の結果は反映

しなくてもよいのか。 

 

大会結果に応じて、反映させます。 

 

地域スポーツクラブの設置・拡充とあるが、現在も続いているのか。 

 

2 年ごとに校区を指定して、実施しています。 

 

地域スポーツクラブには、国が推進している「総合型地域スポーツクラ

ブ」と本市独自の「校区のスポーツクラブ」がある。今後の施策展開が重

要である。 

 

他に意見はございますか。 

ないようですので、次に進みます。 

 

別添資料№1－第2次大垣市スポーツ推進計画（素案）の 5ページ、第２

章「現状と課題」の「２ 第 1 次計画の実施状況及び評価」を読み上げる。 

 

結果の表について、基準値（平成 21 年度）が記載されていないのはよ

いのか。 

 

すべての表において、基準値（平成 21 年度）を記載するようにします。 

 

5 ページの「（１）基本施策１ 生涯スポーツの振興」の施策①「少年期

のスポーツ活動の推進」について、少年団の入団率は正しいのか。 
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宇佐見オブザ

ーバー 

 

山田委員 

 

 

 

宇津参事 

 

井村委員 

 

 

 

 

加藤委員 

 

牧野委員 

 

髙橋副会長 

 

 

 

 

 

宇津参事 

 

 

髙橋副会長 

 

 

宇津参事 

 

加藤委員 

 

 

正しい数値です。 

 

 

6 ページの「（１）基本施策１ 生涯スポーツの振興」の施策②「コミュ

ニティスポーツの振興」について、スポーツ教室の数に校区で行っている

教室は入っていないのか。 

 

体育連盟が行っている教室、市からの委託の教室のみの数です。 

 

6 ページの「（１）基本施策１ 生涯スポーツの振興」の施策③「大垣型

地域スポーツクラブの育成・支援」について、校区体育振興会のスポーツ

クラブ化はなかなか難しいことを理解していただき、施策を展開してほし

い。 

 

少年団はスポーツクラブに入っているのか 

 

少年団は別組織であるが、合同で練習を行うなど、協力体制にある。 

 

岐阜経済大学には、「アスリート育成クラブ」というスポーツクラブが立

ち上がっており、「ＮＰＯ法人西濃インビクタススポーツクラブ２００２」

の事業を引き継いでいる。その関係で「ＮＰＯ法人西濃インビクタススポ

ーツクラブ２００２」はほとんど活動していない状態にある。本計画に記

載するのであれば、どちらのクラブを載せるべきなのか。 

 

クラブの実態を把握するとともに、「総合型地域スポーツクラブ」には、

県の認定が必要となりますので、確認をし、記載については、検討します。 

 

すべての数値において、根拠がわかりにくいので、記載したほうがよい

のではないか。 

 

数値の根拠を明確にするため、記載するようにします。 

 

9 ページの「（２）基本施策２ 競技スポーツの振興」の施策②「若手指

導者の育成・確保及び資質の向上」について、この数値は、スポーツ少年

団の公認指導者のみの人数なのか。 
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宇津参事 スポーツ少年団の公認指導者のみの人数です。第 2 次計画では、スポー

ツ少年団以外の日本体育協会の公認指導者資格の取得についても、施策に

盛り込んでいきたいと考えています。 

 

＜次第４ その他＞ 

堤会長 

 

 

 

 

宇津参事 

 

 

 

 

堤会長 

それでは、時間もまいりましたので、本日はここまでとさせていただき

ます。（9ページまでの審議となった。） 

次に、次第の 5、「その他」でございますが、全体を通じて、何かござい

ましたら、ご発言をお願いいたします。 

 

別添資料№2－大垣市スポーツ推進計画 第1次計画と第2次計画との比較 

別添資料№3－体育・スポーツに関する市民アンケート調査報告書 

について、本日詳しい説明ができませんでしたので、お持ち帰りいただき、

ご一読くださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

他にご発言もないようですので、これをもちまして、議事を終了させて

いただきます。ご協力ありがとうございました。それでは、事務局にお返

しします。 

 

＜次第５ 閉会＞ 

加藤主幹 次回の審議会開催について、確認し、本審議会を閉じた。 

 

 

 前記のとおり、相違のないことを証するため署名捺印する。 

 

  平成 26年 8月 18日 

 

                   議 長   堤  俊彦    ㊞ 

 

                  本会議録の作成に係る職務を行った者 

 

            社会教育スポーツ課長   加藤 幹雄    ㊞ 

 

捺印いただきました原本については、大垣市スポーツ推進審議会事務局（社会教育スポ

ーツ課）で保管しております。 


